



## Maths autrement et le trompe l'œil.

publié le 04/07/2022

Ce lundi 4 juillet, les 4ème3 et les 6èmes3 ont de nouveau tracé de jolies figures. Cette fois-ci, ce sont des trompe l'œil.

Ils ont surtout tracé des constructions en prenant soin de raisonner et d'adapter l'énoncé à la réalité .

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.